



Durante el mes de octubre

Madrid-Barajas acoge la exposición “Paisajes del alma” con obras de Silvia de los Reyes

- La pintora reúne parte de sus creaciones en una muestra donde la figura humana es la protagonista

1 de octubre de 2010

El Aeropuerto de Madrid-Barajas continúa fomentando la presencia del arte en sus instalaciones con la inauguración de una nueva exposición que presenta al público obras de la artista madrileña Silvia de los Reyes.

En esta ocasión, la muestra elegida para ser expuesta en el Aeropuerto recoge, bajo el título de “Paisajes del alma”, una colección de pinturas donde la protagonista es la figura humana, con presencia de personajes exóticos pertenecientes a diferentes etnias y países. Con estas obras, la pintora intenta ofrecer una aproximación humana y de complicidad, abriendo la mente a otras culturas mucho más ricas, a su juicio, que la occidental.

La muestra, que reúne un total de 14 pinturas, está compuesta por obras, realizadas al óleo y en acrílico, que tratan no sólo de lo que la artista vió, si no, sobre todo, “de cómo lo vió”, utilizando para ello una paleta de colores vivos, con múltiples matices, remarcando muchas de sus figuras con contornos negros.

La exposición, situada en el pasillo que da acceso a la Terminal T2 del Aeropuerto desde el Metro y el Parking P2, podrá ser disfrutada por pasajeros y visitantes durante el mes de octubre.



Olas de bambú en un mar de Vietnam (Óleo y acrílico sobre lienzo)